



Masterhacks - La empresa tecnológica Apple cumple el día de hoy 37 años de estar innovando en el aspecto tecnológico.

El 1 de abril de 1976 la empresa de la manzana fue fundada por Steve Jobs, Steve Wozniak y Ronald Wayne, como una empresa que se dedicaría a construir computadoras personales que estuvieran en cada hogar del mundo, lo que crearía una gran revolución tecnológica y que abriría las puertas a infinidad de proyectos.

Tanto éxito tuvo su empresa que al día de hoy es una de las marcas líderes en el área de la tecnología, aunque su principal fundador Steve Jobs haya fallecido hace poco.

Seguiremos esperando nuevas aplicaciones, aparatos y demás por parte de esta empresa y ojalá cumplan más años llevando tecnología de calidad a cada país del mundo.